
Procès-verbal

Réunion Conseil d'école ELV

Lundi, 4 Décembre · De 6:00 à 7:15pm

Lien de l'appel vidéo : https://meet.google.com/wcw-koat-xoa

Présences: Karine Daigle, Clémence Allio, Kelly Dinsmore, Stephan DeLoof,
, Olivier Asselin, Pascale Jakobsson, Destiny McLeanStéphanie Magnan

En ligne: Sandrine Coronat, Martin Patry, Nadine Gurtner, Maria Grain, Perry Stein, Etienne
Tremblay, Hélène Emmell,
Absent: Kristien Renaud, Emilie Arnaud, Vincent Fournier, Makerem Neffati

1. Ouverture de la réunion 18h02

2. Adoption de l’ordre du jour 2 min - Proposée par Kelly, secondée par Destiny

3. Procès-verbal de la réunion du 6 novembre, 2023

a. Adopté par courriel et publié le 13 novembre 2023

4. Rapport de la présidente 10 min

a. Récipiendaire prix Manon Bouthillier: Visite à Calgary pour le colloque de la FPFA,

prix remis à Emilie Arnaud, publié sur le site de l’école.

b. Karine a assisté à l’AGA de la FPFA le 30 novembre

5. Présentation M. Stephan DeLoof de FrancoSud (Modernisation du gymnase) 60 min

a. Notre conseil est comme une expérience pour la consultation. Le processus du

sondage envoyé par FrancoSud et le conseil.

b. Stephan explique l’historique de la décision du gymnase, l’identification des

priorités hors Calgary. Ensuite les priorités nouvelles constructions et

modernisations. Maintenant identification des endroits sans programme,

exemple de Cardston. Plan capital avec le gouvernement pour les fonds.

Rencontre avec la ministre Lagrange, favorisation des partenariats. Présentation

du projet au provincial, en attendant la ville a accordé 500k$. 100k$ accordés

pour la préparation du projet.(2021)

mailto:stephanie.magnan@francosud.ca
https://meet.google.com/wcw-koat-xoa
https://laverendrye.francosud.ca/wp-content/uploads/sites/16/2023/11/PV-2023-11-06.docx.pdf
https://drive.google.com/file/d/1Z25oo9n6kYUqf9KnvM-yILcPN10RuhMP/view
https://drive.google.com/file/d/1z07UiVUMbOhhJEahL8BnNbRTNT9il-hz/view?usp=sharing


Ensuite le projet est accepté, architecte de Calgary qui prend le projet en main.

Aujourd’hui 3 rencontres ont eu lieu avec eux pour peaufiner le projet et la

vision. Le gymnase sera en parallèle du boulevard Mayor Magrath. Réunion la

semaine dernière avec Sandrine pour voir les plans et en discuter. Ajout d’un

espace de gymnase de 375 M² pouvant être divisé en 2 petits gymnases, comme

dans le school capital manual. Il y aura aussi une salle d’entraînement 57 M² et

une salle de rangement additionnel de 24 M².

c. Présentation des réponses au sondage. 55 réponses au sondage de FrancoSud.

Une quinzaine de participants pour le conseil des parents. Plancher en bois fin

adapté aux différents sports. Mur d’escalade? Pas encore certains. Monsieur

Samuel était présent et a fait plusieurs demandes, notamment pour le tir à l’arc.

L’enseignant doit être certifié. Il y aura un mur séparateur pour diviser les

sections. Il y aura une salle de rangement ainsi qu’un bureau pour le professeur

de sport.

d. Pas de mezzanine dû à l’accès impossible par la Cité des prairies. Il y aura une

salle flex. Une demande a été faite au secrétaire trésorier de Francosud pour

connaître le budget équipement qui sera accordé.

e. Pas de vestiaires dans le nouvel espace, des modifications seront apportées aux

vestiaires existants, des salles de bain seront ajoutées près de l’entrée du

gymnase, cela permettra d’avoir une salle flex additionnelle.

f. Des grilles seront ajoutées pour limiter l’accès à l’école lors de l’utilisation par la

ville. Concierge inclus dans le coût de la location pour la ville.

g. Planification de gradins rétractables. La salle pourra recevoir 300 personnes

(chaises sur plancher). On pourra faire des spectacles, il y aura aussi un

projecteur avec écran rétractable. Tableau d’affichage aussi pour les scores, pris

en charge par Francosud .

h. Panneaux solaires? Pas pour le moment mais peut être adapté la structure pour

en installer dans le futur. Prises électriques sur les murs et sur le plancher. Des



plans pour le design extérieur? La priorité est sur l’intérieur du gymnase.

Sandrine a des plans pour l’extérieur.

i. Le gymnase sera construit en 3 phases. D’abord le mur extérieur, ensuite

l’intérieur puis abattre le mur à l’intérieur. Ils vont essayer de s’adapter aux

saisons pour accommoder les cours de sport.

j. Changement du système d’alarme pour s’intégrer avec la Cité.

k. Présentation de photos de différents projets de l’architecte.

l. Question des espaces extérieurs et du parking. Possibilités de demandes de

financements à la ville.

m. Demande des attentes à Olivier, représentant des élèves du secondaire. Il dit

qu’ils ne sont pas très informés. Sandrine fera un sondage auprès des élèves.

n. Demande d’avoir un visuel général pour que les parents puissent avoir une idée

du projet.

o. Rencontre demain matin avec l’architecte pour le portable. Ils attendent pour le

building permit pour le finir. A long terme, ils aimeraient ajouter des fenêtres sur

le portable.

6. Rapport de la direction 10 min

- Salon des métiers à Calgary et Lethbridge avec les 10 11 12eme. Présentation aux

jeunes sur les métiers de l’enseignement.

- Marché de Noël pour le secondaire lors du spectacle de Noël du primaire.

- Prix Manon Bouthillier reçu par Emilie, très mérité.

- Départ à la retraite du directeur général de FrancoSud Daniel Therrien, toujours

en attente du remplaçant. On en saura plus d’ici peu.

- Demande de subvention à City of Lethbridge pour améliorer l’extérieur du

portable.

- Ouverture prochaine de la nouvelle salle de garderie, en attente de la licence.

https://www.iwanskiarchitecture.com/


- Courriel envoyé aux parents avec les résultats des tests de rendement. Les

courriels rappellent tous aux parents l’agenda de l’école sur le site internet. Vous

trouverez également le lien au plan d'éducation de l'école La Vérendrye

7. Date de la prochaine réunion (pas de réunion en janvier)

Réunion Conseil d'école ELV

Lundi, 5 Février · De 6:00 à 7:15pm

Lien de l'appel vidéo : https://meet.google.com/wcw-koat-xoa

8. Levée de l’assemblée 19h15

http://track.spe.schoolmessenger.com/f/a/LtPLhxOpRKuH7RZ8rmWsbQ~~/AAAAAQA~/RgRnT0ahP0R0aHR0cHM6Ly9tc2cuc2Nob29sbWVzc2VuZ2VyLmNhL20vP3M9YURCYTFDS3VxU1kmbWFsPTg1NmZmOTQxODhkNDNkNWNhMmRiMjBiNjBlZDY0YjIzYmYwZTM1NmVhNjA4NzBjNzJlOTZmOWQxMWUxMjkyZWVXB3NjaG9vbG1CCmVoIRNuZcq2w_1SEW10bnQ3ODBAZ21haWwuY29tWAQAAAAC
http://track.spe.schoolmessenger.com/f/a/BIc25KNt8xbSh4xHvgBuZQ~~/AAAAAQA~/RgRnT0ahP0Q6aHR0cHM6Ly9sYXZlcmVuZHJ5ZS5mcmFuY29zdWQuY2EvcGFyZW50cy9wbGFuLWQtZWR1Y2F0aW9uL1cHc2Nob29sbUIKZWghE25lyrbD_VIRbXRudDc4MEBnbWFpbC5jb21YBAAAAAI~
https://meet.google.com/wcw-koat-xoa

